

# 今年も事業所全体で勉強会を実施!

## 相馬市内のグループホーム巡りと講義



昨年は市内鹿島区にあるグループホーム「いやしの家」の見学会を行いました。今年は11月6日お隣の相馬市内にあるグループホーム4棟の見学と勉強会を開きました。参加は利用者16名、保護者5名、職員8名の合わせて29名です。勉強会の講師は、雲雀ヶ丘病院精神保健福祉士の渡辺幸恵様から「グループホームってどんなところ?」と題して講義頂きました。そして「コロナ禍ということでもスムーズでお話でしたが、皆さんにわかりやすい言葉で、しかも誰にも理解できるような資料はイラスト入りでした。説明の後、質疑のやり取りも行われ有意義な勉強会になりました。その後、法人車両に分散乗車して相馬市赤木の「グループホームふき



のとうへ出発です。しかし「こもコロナ禍などから残念ながら外観のみになりました。次に「プチトマト2」、「ウイル」、最後は「プチトマト8」で終了。そしてイオン相馬店に集合して写真(上記の写真撮影後、豪華なお弁当をお配りして全日程を終えました。後日、アンケートを行ないましたが、次の通りでした。

**今回の企画について**

- \*とても良かった。 14名
- (講師の話や資料分かりやすかった。Eの場所が分かって良かったなど...) 3名
- \*まあまあだった。 3名
- \*参考にならなかつた。 0名
- \*回答なし 1名

その他、グループホームの質問や感想等の結果については、別途取りまとめ、12月7日参加出来なかつた方にも配布をしました。

### 支援学校から見学会

11/9 相馬支援学校の中学部 12名と先生5名様が「事業所見学会」の為バスにてひばりを訪問されました。コロナ禍と言う事で2班に分散しての見学でした。事業所の説明後、実際に作業の様子を学んで行きました。所内には大勢



の先輩がおり終始和やかな見学会でした。

### 杉岡様からみかんが

10/15にGHに入所する為ひばりを退所した杉岡様から「みかん」のお届けがありました。遠い広野町ですが震災前にお住まいだったこともありお友達も多く、元気で変わらぬ生活を送っているそうで、何よりです。先のひばり重大ニュースでも複数の投票があったほど慕われておりました。



### 小林様からお菓子

11/11 市内北町にお住まいの小林様はひばりの前身時代からお目に掛けて頂き、今も資源回収にご協力下さっております。皆さんでとのこととおせんべいを届けてくれました。近年話題のSDGsつまり持続可能な開発目標に陰ながら貢献している資源回収ではないかな



### ひばりアレコレ

#### 支援学校から実習生

11月8日から10日間と11月15日から5日間の2回に亘り相馬支援学校から2名の生徒さんが「産業等における現場実習」の為にひばりに来所されました。慣れない作業に四苦八苦しながらも終わる頃にはすっかり一人前?のようになっています。これからの活躍を祈ります



#### お届け物ありがとう

12月8日に前職員だった堀さんがひよっこりお顔をを出されポイントセンサア2鉢をお届け下さいました。花言葉も「聖夜」幸運を祈るなどクリスマスの花だけにぴったりです。殺風景な作業所も明るくなりま



## 工作: キャンドルづくり



クリスマスにはキャンドルが付きものですが、その昔、電気などが普及していなかった時代には空間を照らす大切な明かりだったそうです。現在でもクリスマスの灯りは特別なものがあります。12/10 ひばりではろうそくキャンドル作りを行いました。火傷をしないようスタッフが昼休み時間からクレヨンで色別にした“ろう”を溶かした物を、今度のご利用者が溶けた“ろう”を紙コップに流し固まるのを待つばかり。写真のような仕上がりでした。このクリスマスも良し、また緊急時における停電の備えにも良し、キャンドルを役に立ててはどうでしょうか



## 農福連携・もみ殻袋詰め作業



12月6日から14日まで県授産事業振興会の仲介で農事組合法人「あいアグリ太田」様のもみ殻の袋詰め作業に挑戦して来ました。今回は苗箱



洗い、玉ねぎ畑の除草等に続くものでしたが、これまでと違いハウス内での作業となり、冬場の作業としては格好のものと思っていました。が、いざ作業となると埃が舞いビニール合羽なしでは務まりません。四方の扉を空けて半日ずつ延べ6日間でフレコン25袋、専用ビニール袋を仕上げました。ご利用者の底力に驚いたり感謝したり…



## 泉様からはコーヒー



12/13 令和2年4月高齢福祉施設に就職をされた泉様から皆様でお飲み下さいとのことでコーヒーセットをお届け頂きました。泉くんはこれまで同様お変わりない由。施設では車両の洗車が主なお仕事だけに寒いこの時期は大変でしょうが、お身体だけは十分お気を付けて頑張ってくださいね。

## AARジャパンからマスク

11/24 全国きょうされんを介してAARJapan(認定 NPO 法人 難民を助ける会)様から新型コロナの感染症防止には最も有効な不織維マスク 600 枚(120 袋)のご支援が届きました。今後ご利用者に配布する予定です。心からお礼申し上げます。



## 門馬様からみかん届く

12/6 成年後見等でお世話になっている門馬さんがお見えになり、みかんをお届け頂きました。利用者さんが代表して受取りましたが、これからの季節は風邪等の注意が必要です。その予防には柑橘類の摂取が有効です。早速昼食時味わいましたが甘くて美味しいこと～



11月ご利用者から色々頂きました。中でも岩野様の祖母が丹精込めて作った「くまさん人形」は洗濯ばさみに着物地で覆った人形です。1月行事で皆様にお配りする予定です。

利用者様からお届け物